Sanierung der Hallenbeleuchtung der Kreissporthalle Ibbenbüren



Die Kreissporthalle Ibbenbüren erhält ein neues und modernes LED-Beleuchtungssystem. Das Bundesministerium für Umwelt, Naturschutz und Reaktorsicherheit fördert die Investition in die zukunftsträchtige Beleuchtung mit über 20.000 €.

Gefördert vom Bundesministerium für Umwelt, Naturschutz und Reaktorsicherheit aufgrund eines Beschlusses des Bundestages.







Die Kreissporthalle in Ibbenbüren ist seit 1986 in Betrieb. Sie besteht im Prinzip aus zwei miteinander verbundenen Hallen, der sogenannten großen Halle und der sogenannten kleinen Halle. In einem ersten Zug wird in diesem Jahr die Sanierung der Hallenbeleuchtung in der kleinen Halle durchgeführt. In einem zweiten Schritt erfolgt die Sanierung der Hallenbeleuchtung der großen Halle. Das noch aus dem Jahr 1986 stammende Beleuchtungssystem wird durch eine hocheffiziente LED-Beleuchtungstechnik ersetzt.

Durch den Einbau der LED-Beleuchtungstechnik in der kleinen Halle wird eine Stromverbrauchsreduktion um rund 66 % und eine CO₂-Emissionsreduktion von ca. 1.100 t in 20 Jahren erreicht.

Bundesministerium für Umwelt, Naturschutz und Reaktorsicherheit (BMU):

www.bmu-klimaschutzinitiative.de

Projektträger Jülich:

www.ptj.de/klimaschutzinitiative-kommunen

Förderkennzeichen:

03KS5073

Laufzeit:

01.06.2013 - 31.05.2014

